

On aime sa mère presque sans le savoir, sans dire, car cela est naturel comme de vivre ; et on s'aperçoit de toute la profondeur des racines de cet amour qu'au moment de la dernière séparation.

(de Maupassant)



EN SOUVENIR DE MADAME

Aline BATTIEUW

veuve de Monsieur René DELHAYE

née à Renaix le 31 mai 1910,
et y pieusement décédée le 24 mai 1992,
réconfortée des derniers Saints Sacraments.

« Seigneur, Tu nous as créés pour la vie, et la mort ne peut te résister. Tu as enraciné notre confiance en Toi dans le mystère de la croix de ton Fils Jésus, et Tu nous as marqués pour toujours du signe de sa résurrection.

Délivre ta servente Aline, qui nous a été si chère, de tout ce qui peut la retenir loin de Toi ; fais-lui partager le bonheur de tes amis, les saints ».

Chers enfants et petits-enfants, ne pleurez pas mon départ. Je meurs mais mon amitié reste avec vous. Je vous remercie pour m'avoir entouré de tant d'amour. Un jour nous serons réunis dans un monde meilleur.

Adieu chère famille, merci pour votre bienveillance et votre bonté. Nous nous reverrons au ciel.

Les enfants et petits-enfants,

Les familles BATTIEUW et DELHAYE,

vous remercient de vos condoléances.

Funérailles DEVOS, rue Fiertelmeers, Renaix.